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SERVEL  Publica  resoluciones  de  aceptación  y  rechazo  de
candidaturas  declaradas  para  las  Elecciones  Regionales  y
Municipales 2024

Estos son los candidatos a la Alcaldía:
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Candidatas y candidatos a Concejal:
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CORE Tamara Casanova Solicitó
Subsanar  el  Déficit  en  la
Cobertura  de  la  Beca  de
Integración Territorial
13/08/2024

https://chaitentv.cl/https:&#47;&#47;www.servel.cl&#47;
https://chaitentv.cl/2024/08/13/core-tamara-casanova-solicito-subsanar-el-deficit-en-la-cobertura-de-la-beca-de-integracion-territorial/
https://chaitentv.cl/2024/08/13/core-tamara-casanova-solicito-subsanar-el-deficit-en-la-cobertura-de-la-beca-de-integracion-territorial/
https://chaitentv.cl/2024/08/13/core-tamara-casanova-solicito-subsanar-el-deficit-en-la-cobertura-de-la-beca-de-integracion-territorial/
https://chaitentv.cl/2024/08/13/core-tamara-casanova-solicito-subsanar-el-deficit-en-la-cobertura-de-la-beca-de-integracion-territorial/


Este beneficio está diseñado para apoyar la manutención y
traslado de estudiantes en situación de vulnerabilidad que
viven en zonas extremas y que estudian en la educación media o
universitaria  fuera  de  su  lugar  de  residencia  particular.
Siendo  el  objetivo  de  la  beca  fomentar  la  continuidad  de
estudios de quienes tienen más dificultades territoriales para
proseguir su vida académica.

La  Consejera  Regional,  Tamara  Casanova,  señaló  estar
preocupada  debido  a  que  203  estudiantes  cumpliendo  los
requisitos no recibieron este beneficio, similar situación a
lo que ya ocurrió el año pasado cuando esta falencia no se
resolvió  hasta  el  mes  de  noviembre  dejando  a  muchos
estudiantes sin poder disponer de este aporte durante los
meses de clases, por lo que, solicitó se aumenten los recursos
a modo de resolver el problema actual, además de garantizarse
que el próximo año esto no vuelva a ocurrir.

“He  solicitado  a  la  Directora  Regional  de  JUNAEB  que  se
aumenten  los  recursos  destinados  a  la  beca,  tanto  para
subsanar  la  situación  actual  de  los  203  estudiantes  que
cumpliendo con todos los requisitos, no han recibido este
beneficio durante este año 2024, pero también para que se



garantice un financiamiento adecuado para el próximo año y que
no suceda nuevamente este déficit que deja sin un beneficio
tan importante a quienes viniendo de lugares tan alejados se
esfuerzan  para  seguir  estudiando”,  manifestó  la  Consejera
Regional Tamara Casanova.

Al  respecto  la  Directora  Regional  de  JUNAEB,  Adriana
Maldonado,  reconoció  la  problemática  e  indicó  que  se  ha
gestionado una reasignación presupuestaria, la cuál requiere
de  un  visto  bueno  en  la  Dirección  de  Presupuesto  del
Ministerio de Hacienda (DIPRES), el cuál espera llegue a fines
de agosto.

“Importante mencionar que nosotros hoy estamos con una demanda
insatisfecha  de  203  estudiantes  tanto  de  media  como  de
enseñanza  superior,  desde  la  dirección  nacional  se  están
realizando todas las gestiones que permitan disminuir esta
situación y esperamos tener buenas noticias de este visto
bueno  ojalá  la  última  semana  de  agosto  o  la  primera  de
septiembre, y que así se nos permita becar al listado de
estudiantes pendientes para el año 2024, siendo esto lo que
indicamos  ante  el  Consejo  Regional”,  precisó  la  Directora
Regional de JUNAEB.

Recordar que en el año 2023 fueron 212 los estudiantes que
pasaron por la misma situación debido a falta de recursos, de
los  cuales  según  lo  informado  por  JUNAEB  194  obtuvieron
posteriormente  el  beneficio  a  través  de  presupuesto  por
redistribución,  y  18  estudiantes  de  enseñanza  superior  no
lograron obtener la beca pese a cumplir con los requisitos.



Amplio Despliegue Territorial
Realizó El Seremi de Economía
Junto  a  Sernatur  Por  La
Provincia
13/08/2024

Una intensa agenda por la provincia de Palena tuvo esta semana
el seremi de Economía, Fomento y Turismo, Luis Cárdenas junto
a  la  directora  regional  de  Sernatur,  Claudia  Renedo  y  el
Delegado  Presidencial  Provincial  de  Palena,  Luis  Montaña,
quienes se reunieron con autoridades comunales, emprendedores,
gremios  del  turismo,  comercio  y  pesca  recreativa  de  las
comunas de Chaitén y Futaleufú. 

Tras su arribo a la comuna de Chaitén las autoridades se
reunieron con el delegado Presidencial Provincial de Palena,
Luis  Montaña,  para  coordinar  la  agenda  de  trabajo  en  el
territorio y abordar diversos temas.

Luego, con el objetivo de fortalecer el diálogo y avanzar en
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el desarrollo del turismo sostenible y sus emprendimientos, se
reunieron  con  la  Asociación  Gremial  de  Emprendedores
Turísticos  de  Chaitén.

Más tarde, las autoridades se trasladaron a la localidad de
Villa  Santa  Lucía  donde  visitaron  el  “Museo  Casa  de  la
Bandera”, que lidera Gladys Cárcamo, sobreviviente del trágico
aluvión del 16 de diciembre del 2017, un espacio testimonial
que se convirtió en un punto importante para el turismo.

Tras finalizar el recorrido por el museo, Cárdenas y Renedo se
reunieron con emprendedores de la localidad para abordar sus
necesidades  y  dar  a  conocer  los  instrumentos  con  los  que
cuenta el ministerio de Economía a través de sus servicios,
para potenciar y formalizar emprendimientos.

La agenda continuó en Futaleufú, donde las autoridades se
reunieron con la alcaldesa (s) Jocelin Flores, para coordinar
y articular esfuerzos para mejorar las necesidades en fomento
y turismo en la comuna. 

En la misma comuna también sostuvieron un encuentro con la
Asociación Gremial de Turismo y Comercio FUTURYCOM quienes
dieron a conocer las necesidades del sector con el objetivo de
mejorar y potenciar este importante destino de la Patagonia
Verde.

El  seremi  de  Economía,  Fomento  y  Turismo,  Luis  Cárdenas,
destacó el dialogo con los diversos gremios de la provincia de
Palena y la labor que desarrollar para potenciar un turismo
sostenible  “Estamos desarrollando diversas iniciativas  para
impulsar y fortalecer el desarrollo económico local en la
provincia de Palena, estuvimos en Villa Santa Lucia donde hay
emprendedores  que  están  realizando  iniciativas  importantes
para desarrollar el turismo. En Futaleufú abordamos diferentes
temas particularmente con los gremios del sector del turismo y
del comercio. Tuvimos la sesión de las Zoit tanto en Futaleufú
como  en  Chaitén,  espacios  que  reflejan  el  valor  de  las



gobernanzas  territoriales,  y  donde  también  abordamos  las
políticas que nuestro Gobierno del Presidente Gabriel Boric ha
impulsado en materia de desarrollo para el turismo como la
estrategia nacional del turismo descentralizada y respecto del
proyecto de ley para la reactivación del turismo”.

La jornada finalizó en el sector de Puerto Ramírez hasta donde
las autoridades se movilizaron para participar de una reunión
con la Asociación Gremial de Guías de Pesca Recreativa de la
provincia de Palena, actividad que contó con la participación
del Director Zonal de Pesca, Alberto Millaquén. 

“Fue  una  jornada  bien  intensa,  estuvimos  también  en  Alto
Palena hablando con los guías de pesca, sobre la importancia
que tiene la pesca deportiva en la provincia y el cuidado que
se  debe  tener  para  nuestros  ecosistemas  y  el  nivel  de
fiscalización para, por ejemplo, romper con la pesca ilegal
que existe en algunos lugares”, dijo el representante de la
cartera de Economía en Los Lagos. 

 En el tercer y último día de despliegue territorial, el
representante de la cartera de Economía junto a la directora
de Sernatur y el delegado Presidencial Regional, Luis Montaña,
sostuvieron  una  reunión  con  el  alcalde  de  Chaitén  Pedro
Vásquez donde se revisaron diversas temáticas relacionadas al
turismo y el fomento en la capital de la provincia de Palena. 

La directora regional de Sernatur, Claudia Renedo, dijo que
“Nuestra voluntad era saber cuáles eran las necesidades de
quienes hoy  apoyan en el desarrollo local de esta provincia y
sus tres comunas, para conocer cuáles son sus necesidades, que
es lo que tenemos que hacer como Servicio Nacional de Turismo
para que entre otras cosas, las ZOIT se reactiven, logren el
poder que deben tener en esta región y para que se prioricen
iniciativas de inversión que ayuden al desarrollo local desde
una mirada sostenible”.

Zonas de Interés Turísticos (ZOIT) Chaitén y Futaleufú- Palena



Dentro de las actividades desarrolladas en la provincia de
Palena, las autoridades de Economía y Sernatur, encabezaron
las  mesas  de  Gobernanzas  público-privadas  de  las  Zona  de
Interés Turístico (ZOIT) de Chaitén y Futaleufú- Palena, las
que se llevaron a cabo en las respectivas comunas.

Ambas sesiones contaron con la participación deemprendedores,
empresarios, gremios turísticos, municipios y comunidad para
avanzar  en  los  planes  de  acción,  revisar  el  trabajo
desarrollado y reestructurar la metodología de trabajo.

Al respecto, el delegado Presidencial Provincial de Palena,
Luis Montaña, manifestó  que “Pudimos tener un dialogo directo
entre  la  institucionalidad  y  el  mundo  privado  ,  pudimos
conversar  con  alguno  gremios  y  comunidades  que  nos
manifestaron sus inquietudes. A dos años de Gobierno podemos
trazar una hoja de ruta y poder pensar también en algunas
iniciativas de proyectos, de inversión pública que puedan ser
incorporadas en el plan de zonas extremas y que el próximo año
podamos ver desarrollarse en la provincia de Palena, planes de
promoción turística e inversión pública en cuanto a acciones
que van a traer muchos más beneficios para los emprendedores y
emprendedoras de nuestro territorio”.


